

**Nombre del alumno:** Alexandra Yaneth palacios roblero

**Nombre del profesor:** Víctor torres calderón

**Licenciatura:** Enfermería

**Materia:** administración en los servicios de enfermería

PASIÓN POR EDUCAR

**Nombre del trabajo:**

“ensayo sobre planeación sobre los servicios de enfermería”

## INTRODUCCION

El principal componente de la gestión es el liderazgo, el cual influye en la elaboración de un ambiente adecuado para la planificación, perfección y calidad de los cuidados.

Dentro de ellos describimos los tipos de planes, a largo plazo, mediano plazo, a corto plazo las estrategias que son en el entorno del sistema de salud o actitud que se deben adoptar frente a los cambios que se están viviendo y vencer los factores profesionales.

Después de recolectar los datos del paciente, se debe organizar y elaborar algunos diagnósticos de enfermería, para iniciar la fase de planeación.

Ese es el momento de elaborar un plan de atención y determinar que enfoque se utilizara para ayudar a solucionar, disminuir o reducir el efecto de los problemas del paciente.

Existen tres pasos en la fase de una planeación establecer prioridades, identificar objetivos, y planear las acciones de enfermería.

Las acciones de enfermería deben basarse en la integración de los principios y conocimientos adquiridos en una educación y experiencia así como en las ciencias médicas y en la conducta

En una planeación debemos satisfacer las necesidades que el paciente sienta más importantes, siempre y cuando no interfiera con el tratamiento médico.

La necesidad del paciente de un descanso tranquilo no puede tener mayor importancia que un tratamiento médico que requiere de la vigilancia de la tensión arterial y del pulso cada hora después de algún tipo de accidente ya sea (automovilístico).

Si no existen contraindicaciones, se le ofrece al paciente la oportunidad de establecer sus propias prioridades. Esto sirve para dos propósitos.

Primero, este acercamiento involucra a los pacientes en la planeación de sus propios cuidados. Tal vez la enfermera pase por alto que el problema mayor significa tiempo y energía al paciente.

Segundo la cooperación, entre la enfermera y el paciente mejora cuando ambos establecen las prioridades.

## **Conclusión**

En la planeación en los servicios de enfermería es muy importante ya que nos ayuda a alcanzar un objetivo. Para promover, mantener y recuperar la salud del individuo de acuerdo a sus necesidades y expectativas. Es el resultado que se espera de la atención de enfermería; lo que se desea lograr con el paciente y lo que se proyecta para remediar o disminuir el problema que se identificó en el diagnóstico de enfermería.